



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82414386</b>
Prix	<b>830 000 €</b>

# Boulogne Billancourt

## Appartement à vendre (92100)

Très bien situé au Cœur de boulogne nord, dans un bel immeuble ancien, cet appartement de 90. 22m<sup>2</sup> se compose d'un beau double séjour sans vis à vis et orienté plein ouest, d'une cuisine séparé et de deux chambres au calme. Une cave de 10m<sup>2</sup> complète ce bien rare. Belle réception - calme et lumineux - sublime vue Dégagé. 800,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 3.75%ttc honoraires à la charge de l'acquéreur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,700 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 1350€ ~ 1860€ - les ...

*In a beautiful old building in a prime location in the heart of north boulogne, this 90.22m<sup>2</sup> (971 sq ft) apartment is composed of a magnificent double-sized west-facing living room with no overlook, a separate kitchen and two quiet bedrooms. This rare property also comes with a cellar. Beautiful reception room - quiet and bright - stunning unobstructed view. 800,000 € agency fees not included - agency commission: 3.75%vat included agency fees payable by buyer - montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,700 €/yearly - montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...*

## **BARNES BOULOGNE**

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)